

A-4-110 Offen, nachhaltig, modern – starke Hochschulen für Rheinland-Pfalz

Antragsteller*in: Marco Zimmermann (Mainz KV)

Änderungsantrag zu A-4

Von Zeile 109 bis 111 einfügen:

GRÜNE Forschungspolitik will Neugier fördern und verantwortliches Handeln für die Gesellschaft stärken. Forschung an Hochschulen und anderen öffentlich finanzierten Forschungseinrichtungen muss dabei unabhängig und frei sein. Heute kann kaum ein wichtiges gesellschaftliches Problem ohne den Beitrag der

Begründung

Forschung findet nicht nur an Hochschulen statt, sondern auch in Unternehmen. Es ist gerade einer der wesentlichsten und wichtigsten Unterschiede, dass nur für öffentlich finanzierte Forschung Freiheit und Unabhängigkeit immer gewährleistet sein können und müssen. Nichtsdestotrotz ist auch Industrieforschung eine Art der Forschung und liefert einen wichtigen Beitrag zu Fortschritt und Erneuerung.